

A legend becomes true

Light against shadows Kapitel 3 wird hochgeladen

Von abgemeldet

Prolog: The old legend

Hallo!!!!

Ich bin neu hier, also wundert euch nicht, dass ich noch nicht so toll schreiben kann. Das ist nämlich meine erste FF. Ich hoffe, dass sie euch trotzdem gefällt. Aber jetzt ist genug mit dem Gequatsche. Hier ist die FF:

Prolog: The old legend

Jubelschreie hallen durch die engen Gassen Thebens. Die ganze Stadt ist in Unruhe und Menschenmassen drängen sich vor den Palast des Pharaos. Alle wollen der Zeremonie beiwohnen, alle wollen ihren neuen Pharaos sehen. Denn ab diesem Tage würde sie ein neuer Pharaos regieren. Der alte hatte abgedankt und seinem gerade einmal 18-jährigen Sohn Yami Platz gemacht. Dieser erhebt sich nun und präsentiert sich dem Volk. Nun können ihn auch alle besser erkennen, denn keiner von ihnen hat Yami je zu Gesicht bekommen. Er ist nicht sehr groß gewachsen und sehr schlank. Sein lila, schwarz, goldenes Haar steht ihm vom Kopf ab und seine lilanen Augen leuchten in der untergehenden Sonne. Seine Haut ist nicht so sehr gebräunt, wie die der einfachen Ägypter und seine Stirn ziert ein goldenes Diadem. An seinem linken Ohr funkelt ein langer Ohrring und er trägt eine prachtvolle ägyptische Robe. Lächelnd winkt er seinem neuen Volk zu und die Menschen brechen erneut in Jubelgeschrei aus.

Weit entfernt, in der Stadt der Gelehrten Alexandria dagegen ist fast nichts los. Es ist schließlich Mittagszeit und es herrscht eine unerträgliche Hitze. Nur einige Boten eilen durch die Stadt, verschwinden aber auch schnell in den Gasthäusern, um sich zu stärken. Auch in der berühmten Bibliothek von Alexandria ist nur wenig los. Einige Gelehrte sitzen auf Bänken und lesen alte Schriftrollen. Ein Mann betritt den Raum und sieht sich suchend um. Er trägt einen schneeweißen Turban und eine etwas dunklere, lange Robe. Darüber hängt ein Umhang und um seinen Hals baumelt ein goldener Gegenstand, der einem Schlüssel ähnelt. Seine Haut ist von der Sonne gebräunt und seine strahlend blauen Augen mustern den Raum. An einer jungen Frau bleiben sie hängen. Sie sitzt in einer Ecke des Raumes und brütet über einer Pergamentrolle. Ihre weißen Haare glänzen im einfallenden Licht und fallen ihr bis

über die Schultern. Sie trägt nur ein einfaches Leinenkleid und einen Reiseumhang, doch an ihrem schön geschnittenen Gesicht kann man erkennen, dass sie aus einer einflussreichen Familie stammt. Als sie aufblickt, klirren die goldenen Ohrringe in der Form des Horusauges. Der Mann mit dem Turban tritt zielstrebig zu ihr und deutet eine Verbeugung an. "Ah, Shadi! Gut, dass du kommst. Ich habe eine wichtige Frage an dich.", spricht die Frau mit sanfter und melodischer Stimme. Sie reicht Shadi die Pergamentrolle und fährt fort: "Auf diesem Schriftstück steht eine alte Legende. Sie berichtet über den Kampf zwischen dem Pharao und der Schattenseite. Doch die Legende ist nicht vollständig. Es fehlen einige Pergamentrollen. Weißt du, wo sie sich befinden oder ob sie überhaupt noch existieren?" Shadi kommt gar nicht mehr dazu zu antworten, denn ein Mann stürmt völlig außer Atem in den Raum und schreit: "Der Himmel verfinstert sich! Die Sonne erlischt und fast ganz Alexandria ist vom Schatten verschlungen!" Alle sehen erschrocken auf und aus dem Fenster. Doch da dringt kein Sonnenstrahl mehr herein. Nur noch die Kerzen erhellen den Raum. Die Frau erhebt sich und spricht: "Das ist der Anfang der Legende. Der Himmel verfinstert sich und das Reich der Schatten beginnt sich auszubreiten. Bald wird es ganz Ägypten verschlungen haben."

To be continued...

Ich hoffe, ihr seid bis hierher gekommen. Der Prolog ist noch ziemlich langweilig, aber das wird sich in den Kapiteln noch ändern (Hoffe ich zumindest). Hoffentlich bekomme ich wenigstens ein paar Kommis ****nach-kommis-verrückt-sei**** Büdde gebt mir Kommis!!!!!!